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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
9 juin 2020 
Par visioconférence TEAMS 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Mylène Deslauriers, éducatrice au service de garde 

 Manon Dulude, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Évelyne Gendron, enseignante 

 Geneviève Joubert, représentante au Comité de parents 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

MM Steve Chagnon, président 

 Alexandre Paradis, parent 

  

Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 
 

Absents : 
Cynthia Larose, parent 
Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

 
Le quorum est constaté, la séance peut débuter.  
 
 

 
 
 
CE-19/20-27 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Dans la section Travaux du conseil, un point est ajouté concernant l’accueil du préscolaire en 
septembre 2020; dans la section Autres sujets, des points concernant le service de traiteur, 
l’implication des parents et les photos pour les activités de fin d’année sont ajoutés. 
 
Il est proposé par Mélanie Fontaine 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié.   

                                                                                                                                                                   Adopté 
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CE-19/20-28 
 
 
 
 
CE-19/20-29 

 
3.    Revue et adoption des procès-verbaux du 4 février et du 13 mai 2020 

 
 
Il est proposé par Marilyn Morin 
Que le procès-verbal du 4 février soit adopté tel que présenté. 
 
 Adopté 
 
Il est proposé par Marilyn Morin 
Que le procès-verbal du 13 mai soit adopté tel que présenté. 
 
 Adopté 

 

 4.    Suivis des procès-verbaux 
 
- Les tests de plomb ont eu lieu la semaine dernière et nous sommes en attente des résultats. 
- Photos scolaires 2020-2021 : l’entreprise retenue est la Boite Blanche et la prise de photos 

aura lieu le 27 octobre prochain. 
- Préscolaire 4 ans : Nous aurons deux classes l’an prochain (un groupe de 10 élèves et un 

groupe de 11 élèves) avec la présence d’un(e) technicien(ne) en éducation spécialisée et les 
classes seront situées dans l’ancien local des enseignants et l’ancien local de musique. 

- Écran géant et projecteur : Nous avons procédé à une demande de soumissions et le coût 
estimé est de 4 000$. Ce montant sera prélevé dans le fonds à destination spéciale. Le CÉ 
est d’accord pour procéder à l’achat en juin pour les recevoir pour la rentrée 2020-2021. 

- Graduation : Evelyne présente la procédure qui a été déterminée pour permettre la 
graduation des finissants de 6e année tout en respectant les mesures recommandées par le 
ministère de la Santé en cette période de pandémie. 

 
 

 
 
 
 
 
CE-19/20-30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5.    Travaux du conseil : 
a) Budget 2020-2021 

 
Le budget 2020-2021 est présenté. 
 
Il est proposé par Evelyne Gendron 
Que le budget 2020-2021 soit adopté tel que présenté. 

 
 Adopté 
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CE-19/20-31 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-19/20-32 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-19/20-33 

b) Listes de fournitures scolaires (2e et 4e année) et cahiers d’exercices (1re année) 

 
Les changements aux listes de fournitures scolaires sont présentés. 

 
Il est proposé par Mélanie Fontaine 
Que les listes de fournitures scolaires soient approuvées telles que présentées. 
 

Approuvé 
 

Les changements concernant les cahiers d’exercices sont présentés. Certains 

enseignants préfèrent concevoir des cahiers maison (photocopies) plutôt que 

d’acheter des cahiers provenant des maisons d’édition. 

 

Il est proposé par Marilyn Morin 
Que les listes de cahiers d’exercices soient approuvées telles que présentées. 
 

Approuvé 
 

c) Rapport annuel des activités du conseil d’établissement 

 

Une présentation des points abordés cette année est faite. 

 

Il est proposé par Virginie Roy 
Que le rapport annuel des activités du conseil d’établissement soit adopté tel que présenté. 

 
Adopté 

 

d) Accueil préscolaire – septembre 2020 

 

Le CÉ demande à ce qu’il y ait de l’accommodation possible par le service de garde, car 
plusieurs parents ne pourront pas prendre congé cette semaine-là. 
 

 

 6.  Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la   
Commission scolaire 
 
 
Mot des enseignants 
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Mot du service de garde 
 

Le service de garde d’urgence ferme le 23 juin. Tout va bien. 
 
La direction félicite et remercie les employés du service de garde d’urgence pour leur travail 
dévoué, leur disponibilité et leur générosité. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

7. Autres sujets : 
 

  Traiteur 
 
Annie Chabot a donné sa démission. D’autres personnes de Verchères se sont portées 
volontaires pour la remplacer. Aucune décision ne sera prise pour le moment en ce qui 
concerne le remplacement de Mme Chabot tant que nous n’avons pas de statut clair 
relativement aux normes de salubrité sanitaire liées à la situation actuelle. 

 
 

 Implication des parents 
 

Le CÉ désire demander davantage d’implication de la part des parents ou l’élaboration d’un 
comité de parents en septembre prochain afin que ceux-ci donnent leur point de vue et/ou 
leur aide dans une dynamique possiblement différente. 

 
 

  Photos – Activités de fin d’année 
 

Un parent s’est offert de prendre des photos lors de la haie d’honneur. 
 
 

 
 
CE-19/20-34 

8. Levée de la séance 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Mélanie Fontaine. 
                                                                                                                                                              

         Adopté 
 

 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


